

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 14
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 15.09.2004

Beschilderung der Radwege (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Radwege, die in Mainz-Kostheim noch nicht beschildert sind, umgehend beschildern zu lassen, um so einen gesicherten Rechtszustand herzustellen.

Fahrradwege welche nicht mit einem Verkehrszeichen (237) „Radfahrer“ gekennzeichnet sind, gelten auch nicht als solche. Einen einfachen roten Belag langt da nicht aus. So können z.B. Pkws dort parken, ohne von der Verkehrsüberwachung geahndet zu werden.

(antragsgemäß)

Beschluss Nr. 0101

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Lenz
Ortsvorsteher